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奉祝 天長節 （天皇陛下御誕生日） 2011/12/23 06:45 

クリック２回のご支援を    
    

天皇陛下におかせられましては、 

本日七十八歳のご誕生日をお迎えになられました。  

  

臣民のひとりとして 

心からお祝いの言葉を述べさせて頂きます。  

   

 
  

天皇陛下の御誕生日を 

祝寿し、御長寿と皇国の 

益々の繁栄を祈願いたします 

  
天皇陛下万歳 日本国万歳 

  

 
  

 天皇陛下お誕生日に際し（平成23年） 
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 天皇陛下のご感想 
  
 先月マイコプラズマによる感染症を患い，入院を余儀なくされたことから，多くの人々に心配を掛けました。私の健康を気遣って

くれた人々の気持ちに対し，謝意を表します。退院から日もたち，皇太子に委任していた国事行為も再開することができるように

なり，体調も今では発病前の状態と変わらないように感じています。今後とも健康に十分気を付けながら新年にかけての行事を

務めていきたいと思っています。 
  
 3月11日に起こった東日本大震災は，今から88年前の大正12年，10万人以上の死者を出した関東大震災以来の大きな災害

で，死者，行方不明者数は2万人近くに上りました。更に後日この地震に誘発された地震が長野県の栄村を始めとして各地で起

こり，犠牲者が出たところもありました。家族や親しい人を亡くした人々の悲しみはいかばかりかと察しています。また住まいや生

活の場を失った人々，原発の事故で住んでいた地域に住めなくなった人々のことが深く案じられます。 
  
 震災発生以後，皇后と共に被災地や各地に設けられた被災者のための避難所を訪れ，被災者を見舞ってきましたが，これらの

訪問を通して，被災者が様々な悲しみや苦しみを抱えつつも，決して取り乱すことなく，強い連帯感を持ち，互いに助け合って困

難を乗り越えようとしていることが感じられ，そのことを非常に心強く思いました。また日本各地で，人々が被災者のために支援

活動を始めたり，何らかの形でこれに携わろうとしていることも心強いことでした。 
  
 厳しい環境の下，我が身の危険も顧みず，専心救援活動に当たった自衛隊，警察，消防，海上保安庁を始めとする国や地方

自治体関係者，また原発事故の対応に当たった，東京電力及びその関係者の献身的努力に深く感謝しています。 
  
 諸外国からも救援の人々が来日し，日本の救援活動を助けてくれました。また駐日外国大使等日本に住んでいる外国人を始

め，災害発生後日本を訪れた多くの外国人も，被災地を訪れ被災者を励まされていることに感謝しています。震災に際して頂い

た外国元首からのお見舞いの電報の多くに，自分たちは被災者と共にある，という言葉が添えられていたことが思い起こされま

す。 
  

 
天皇皇后両陛下ご近影（宮内庁） 

  
 歴史を振り返ると，我が国は，今回の地震津波災害とほぼ同じ犠牲者数を記録した明治29年の「三陸地震」を始めとし，これま

でにも幾度となく地震や津波による災害を蒙（こうむ）ってきました。しかし，時の経過と共に，次第にその記憶や認識が薄れてき

てしまっていたように思います。私が津波の恐ろしさに接したのは，平成5年「北海道南西沖地震」のお見舞いに皇后と共に奥尻

島を訪れたときのことです。島は地震と津波で大きな被害を受けており，200人以上の死者，行方不明者が生じていました。 
  
 少しの地形の違いでも，津波の高さは場所によりかなり違うこと，自動車で逃げようとした人が渋滞で助からず，歩いて高台に

上がった人が助かった等と聞いたことが記憶に残っています。記録には津波の高さは青苗の市街地で10メートルを超えた所が

あると書かれていますから，もしこの度の被災地域の人が，奥尻島の津波災害の状況を更につまびらかに知っていたならば，一

刻も早く避難することにもっと力を注ぎ，より多くの人が助かっていたのではないかと残念に思われてなりません。 
  
 この度の津波災害においても，避難訓練と津波教育が十分行われていたところほど被害者が少なかったと聞き，施設面の充

実と共に，今後も避難訓練と津波教育が十分に行われ，災害に当たり少しでも多くの人が危険から守られるよう願っています。 
  
 私どもの住む日本は，四方に海を持ち，山や川も多く，風光に恵まれた島国です。一方，我が国はいくつものプレートが重なり
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合う所に位置し，地震が多く，火山や急峻（しゅん）な山川，日頃は人々に幸を与えてくれる海も，時に荒れ，多大な被害をもたら

します。この厳しい現実を認識し，災害時における人々の悲しみを記憶から消すことなく，常に工夫と訓練を重ね，将来起こるべ

きことに備えていかなければならないと思います。 
  
 今，被災地には再び厳しい寒さが訪れようとしています。住環境が十分でない所に住む被災者，殊に高齢者の健康が心配で

す。寒い冬を皆が少しでも健康に過ごすことができるよう願っています。 
  
 今年は豪雨による災害も，7月には新潟県と福島県で，9月には和歌山県，奈良県他で起こりました。9月に和歌山県等で起こ

った台風12号による豪雨災害では，森林に覆われた斜面がえぐり取られる深層崩壊というこれまで耳にしたことのない恐ろしい

現象が起こりました。 
  

 
天皇皇后両陛下ご近影（宮内庁） 

  
 こうした災害により100人以上の生命が失われたことは本当に残念なことでした。ただ注目したいのは，7月に新潟県を襲った

豪雨災害では，7年前に同地域が受けた豪雨災害時の雨量より更に多くの降雨量があったにもかかわらず，前回に比べ犠牲者

の数が少なかったことです。これは前回の災害を教訓として治水や住民の避難に対し，様々な対策が講じられた成果であり，防

災に力を注ぐことがいかに生命を守ることになるかを教えてくれます。 
  
 水害はタイ王国でも起こりました。国王陛下は長らく御入院中で，この水害にお心を痛めていらっしゃることとお案じしています。

タイの水害は日本の産業にも影響を与え，タイにおいて日系企業が行っていた操業が不能となり，生産に携わっていたタイ人の

少なからぬ人数を日本に呼び，生産を再開することになりました。 
  
 言葉や生活習慣の異なるタイ人が日本での生活をつつがなく過ごすことができるよう願っています。この度の日本における災

害及びタイの水害は，改めて今日の世界が様々な国の人々と共に生きる社会であることを感じさせるものでした。 
  
 今年は先の戦争が始まって70年になります。この戦争における死者はおびただしい数に上り，戦後，こうした戦争の惨禍を再

び繰り返すことのないよう，日本の人々は，真摯に過去を学びつつ，戦後の厳しい困難に耐え，営々と国づくりに励み，今日の日

本を築き上げました。戦争の記憶が薄れようとしている今日，皆が日本がたどった歴史を繰り返し学び，平和に思いを致すことは

極めて重要なことと思います。 
  
 振り返ると，今年は災害に明け暮れた心の重い年でした。しかし，被災地の人々が，厳しい避難生活の中で，我慢強く耐え，多

くの人々がボランティアとして被災者を支援したことは本当に心強いことでした。日本人全体がこの震災に向き合い，被災者のた

めに何かの役に立とうとしていることを感じています。本年もあと僅かになりました。新しい年も被災者に心を寄せつつ過ごしてい

きたいと思っています。来る年が少しでも良い年となるよう願っています。  
  

（宮内庁発表テキスト） 
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           天長節  作詞：黒川真頼 作曲：奥好義 

  

        今日のよき日は 大君の    生まれ賜いし 良き日なり 

        今日の良き日は 御光の    さし出賜いし 良き日なり 

        光あまねき   君が代を  祝え 諸人  諸共に 

        恵みあまねき  君が代を  祝え 諸人  諸共に 

  
----------------------------------------------------- 

議論は「万世一系」を前提に！ 
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産経新聞12月23日3面の記事スキャン画像（組み合わせ） 
（クリックでネット記事）  

----------------------------------------------------- 

 『竹島の碑』建立要望書提出へ 

 
【12月21日】 よくやった、断固支持！ 【在特会】 

 ------------------------------------------------- 

原宿・代々木で野田政権打倒デモ 

  
 本日（２２日）午後行われた「野田政権打倒デモ」の様子をお送りします。明治神宮外苑の日本青年館隣に位置する「明治公

園」（私もその存在を知らなかった）に集まり城内みのる衆議院議員の演説の後、千駄ヶ谷、原宿駅前、を行進して代々木公園で

解散でした。１時に明治公園に着いたのですが、人がまばらで他の人とも「今までにない少人数の集会ですね」なんて話をしなが

ら城内議員の演説を聞いていました。 
  

  
 原宿から代々木方面に向かうデモ隊の一行 

  
 主催者が「城内議員に聞きたいことがある方はこの際直接お伺いしては如何ですか」と質問時間をとってくれて３～４人が質問

し、城内さんが丁寧に答えていました。木内さんはTPP参加絶対反対、女性宮家創設反対で特に皇室に関しては「民主党に皇室

のことを取り上げてほしくない」と明言していました。 
  
 本日は警備の警官、私服の公安の刑事さんたちの方が人数が多いくらいでしたね。参加者は３０人くらいですが、皆で「今日は

少数でも元気にやろう」と抗議コールの声も大きく、警察も先導車をだして警備の警官も大勢つき約一時間のデモ行進でした。 
  

新しい歴史教科書をつくる会・東京支部 池田克彦氏レポート（写真も） 
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民主党本部前の座り込み抗議行動（画像は読者提供、下も） 

  

62日目！民主党本部前座り込み  

  
 なお、参加者の一部はデモ終了後に民主党本部前の座り込み抗議行動に合流するため現地に移動した。この座り込み、野田

首相が10月に訪韓して「日韓通貨スワップ5兆3600億円」の韓国に対する金融支援を発表して以来、続けられているもので、昨

日で連続62日というプラカードも見られる。  

 
東京は12月に入って厳しい寒さが続いている。 

  
 現在は民主党政権打倒に内容は変わっているが、東京だけでなく全国数カ所でも行われているという、若い有志による例のな

い抗議行動。２ちゃんねるで情報交換しながら、組織化されていない若者が自発的に抗議を行っているという点で、マスコミは一

切報道しないがもっと注目すべき活動だ。 
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タグ： 天長節  天皇陛下御誕生日  祝寿  御長寿  皇国  繁栄祈願  天皇陛下万歳  日本国万歳  天皇陛下のご感想  来る

年が少しでも良い年となるよう   

 
民主党本部前座り込み抗議活動 2011/11/20 (3) 
-------------------------------------------------  

  ブログランキングに登録しました。クリック二回ご支援をお願いします。  
・お知らせエントリーの更新情報だけですがtwitterとfacebookでお知らせしています。 

twitter  花うさぎ@sekaiharaguroi      facebook  Tｅｔｓｕｏ Aｎｎａｋａ 
  

日本の領土を守ろう！  

 

 

 
   

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(43) 

コメント(43) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/12/23 06:59Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
皇室典範改正 政府２月から有識者ヒアリング 

 
 政府は「女性宮家」創設のための皇室典範改正案の提出を視野に、年明けから検討を

本格化させる。２月から学識経験者に個別ヒアリングを行い、１年程度かけて女性宮家創

設の是非を研究。早ければ平成２５年の通常国会への皇室典範改正案の提出を目指す

が、改正には与野党問わず慎重論が根強く、法案提出までには曲折も予想される。 
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 政府は今回、平成１７年に女性・女系天皇を容認する報告書をまとめた小泉純一郎首

相（当時）の私的諮問機関「皇室典範に関する有識者会議」のような組織は設けない方針

だ。 

 
 有識者会議の設置を見送るのは、小泉政権時代に論点整理は終わっているとの認識

からだ。今後の政府内での検討は、女性宮家創設をめぐり（１）範囲を天皇の子と孫に限

定するのか（２）宮家を世襲とするのか（３）配偶者の地位をどうするか－が主な論点とな

りそうだ。 

 
 野田佳彦首相は１日の記者会見で女性宮家の検討を「皇室活動の安定性から緊急性

の高い課題だ」とし、皇族の減少に歯止めをかける狙いを強調したが、テーマ設定やヒア

リングの人選によっては世論の反発を受けそうだ。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/111223/plc11122305000012-n1.
htm 
 
・反日半島政権にご皇室の在り方を議論する資格無し、断固粉砕！  

2011/12/23 08:23Commented by pioneer48 さん 

おはようございます。 

 
天皇陛下の御誕生日を心からお祝い申し上げます。 

 
処でレベルの低い質問をお許し下さい。 

 
もしも皇太子殿下が天皇に成られると、皇太子に成られるのは、 

 
秋篠宮殿下でしょうか？  

 

2011/12/23 08:39Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。 
 
>もしも皇太子殿下が天皇に成られると、皇太子に成られるのは、 
>秋篠宮殿下でしょうか？ 
 
いえいえ。現皇太子のご子息にはあたらない（ご兄弟）ので、皇太子不在になるので

は？。 

 
皇位継承権は秋篠宮文仁親王殿下、悠仁親王の順に変わりないでしょうけど。 

 

2011/12/23 09:28Commented by tourokurad さん 

 
花うさぎさん おはよう御座います。 

 
天皇陛下の御誕生日おめでとう御座います。 
国民の一人として心から喜び、かつ末永い治世を望みます。 

 
臣下である野田等の非礼は御詫び申し上げます。 
昨日、「女性宮家」創設という事で 
皇室の政治利用、皇室典範の改正、など、 
政府の思惑が発表されましたが、私は異議を唱えます。 
政府の意図に皇位継承権の侵害が認められ、 
到底容認できる物とは申せません。 
政府の意図に従えば国は混乱し国家に礎を失う事は 
歴然としております。 
皇室の政治利用は先君もいたく心労された事は国民も 
承知しております。 
国の乱れを誘うのは逆賊の所業です。 
野田が、不退転の決意ならば、心を鬼にしましょう。 

 
 
先日の 
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日韓の首脳会談から導き出される結論は在日問題の決着です。 
売春婦問題に固執すると、在日問題が比例的に増大する。 

 
野田政権が正常な政治感覚を持っていれば、 
売春婦問題の解決が困難であれば対抗策が表出するわけである。 
李大統領は在日問題に解決の道を開かねばならない。 

 
日本国民は首相のすべき行動を示唆している。 
耳目を閉じ、いたずらに半島傾斜を高めるのは容認しない。 
国民のかすかなる声を聞き、大勢の赴くところを目指すべき、 
と、申し上げる。 

 

2011/12/23 10:12Commented by shou さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
謹んで天皇陛下の御誕生日をお祝い申し上げます。 

 
新年の参賀は帰省の都合で無理なので、できれば今日の午前の一般参賀に行きたいと

ころだったのですが…、もう閉門時間に間に合わない。残念。 

 
天皇陛下の御感想には国民への労りと期待が満ち溢れていますね。 
（その一方で、言及なさることはないものの、政府に対する御期待はほぼないものと拝察

します） 
更に、タイ水害に伴って日本国内の工場で作業に従事しているタイ人従業員へのお気遣

いまであり、来日タイ人の話自体を知らなかったので驚きました。 
本当に細やかな御心配りには、頭が下がるばかりです。 

 
御公務については、あまり御無理をなさらないで戴きたいと思っていますが。 

 
 
ところで、次代については、皇弟殿下が立太子の礼を経て皇太子になられるのではない

かと思います。  

 

2011/12/23 10:27Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん こんにちは 

 
敗軍の将、兵を語るな。でも無いが、 
大東亜戦争の歴史は語られない事が多いように思う。 

 
西村眞悟氏の時事通信に日露戦争の事が述べられていたのに 
触発されてウイキぺデイアを見ると２０３高地の事が６行ほど述べ 
られている。真実には程遠い。庶民が歴史に触れるには書籍を 
読む他に術が無いのかも知れない。 

 
日露戦争の歴史的評価は、NHKの「坂の上の雲」に見るように 
多分に司馬史観が国民に通用しているが、専門家によると 
違うようである。現在の日本で軍事専門家というと代表は 
自衛隊である。どの様に違うのか私は知らない。 

 
歴史と言えば、バルチック艦隊の撃滅などと聞いた。 
他ならぬ民主党の事である。中身の事もそうだが、 
菅の奇兵隊、高杉晋作も歴史解釈の相違が目立つ。 
左翼専用の歴史書でも有るかのようである。 
同じ民族で違う歴史を信奉しているのだろうか。 
不思議な事だ。 
民主党は日本保守と異なる歴史体系にいる様だ。 
彼らは異民族なのだろうか、在日、成りすましと言うことが 
現実味を帯びてくる瞬間である。 

 

 

2011/12/23 10:36Commented by aszx さん 
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宮内庁の言う「国民の理解」ってなんなんでしょうね 
旧宮家の復帰にケチをつけるのは一部の左翼くらいでしょう 

 
そもそも君である皇室が臣である国民に従うような逆様事はあってはいけませ

ん。 

 

2011/12/23 13:03Commented by miyamae さん 

>宮内庁の言う「国民の理解」ってなんなんでしょうね 
旧宮家の復帰にケチをつけるのは一部の左翼くらいでしょう 

 
元々、大鵬会の多い宮内庁。 
まして、天皇に聞けないから勝手に自分達で判断しているだけのことでしょう。 

 
公務員の罷免を問う占拠があれば真っ先にこいつらを罷免したいですよ。 

 
ついでに、浩之宮の廃嫡・もしくは雅子との離縁を検討して貰いたい位です。 

 
既にそのレベルの存在かと思います。 

 
 

 

2011/12/23 13:30Commented by kasm さん 

天皇陛下、お誕生日おめでとうございます。 

 
花うさぎさん、こんにちは。 
昨日のデモもお疲れ様でした。 
そして、座り込みを続けておられる有志の方々、お疲れ様です。 
民主党政権は、皇室典範だのTPPだのに関わらなくていいから、とっとと退陣しなさい（激

怒）花うさぎさんが昨日くださった返信のように、松飾りが取れないうちに政権崩壊させた

いですよ。 
ところで、このようなニュースがありました。北の黙祷強制に関して。 

http://www3.nhk.or.jp/news/html/20111223/t10014861531000.html 
国連総会では、先に死去した北朝鮮のキム・ジョンイル総書記を追悼する黙とうが行われ

ましたが、日本や韓国、アメリカなどの代表は参加しませんでした。（中略）一方で、議場

では空席が目立ち、日本や韓国、アメリカなどの代表は、黙とうが行われている間、議場

に入らず、予定されていた審議が始まったところで入場しました。これについて日本政府

の代表は「日朝関係の現状などを総合的に判断した結果だ」と説明しています。 

 
これは珍しくGJです、それから総連関係者を再入国させるなという話です。 
http://www.yomiuri.co.jp/politics/news/20111222-OYT1T01266.htm 
日本政府は、２００６年の北朝鮮の核実験などに対する制裁措置として、北朝鮮国籍を持

つ人の入国を原則禁止しており、藤村氏は「現行の取り扱いを変更する特段の事情は認

められない」と語った。（一部抜粋） 

 
もう全員帰還させればいいと思うのですが^^; 
あと石原都知事が、朝鮮学校の教科書を提出するよう迫っていますね、いいことです。 

http://www.yomiuri.co.jp/national/news/20111223-OYT1T00215.htm 
都が提出を求めるのは、〈１〉朝鮮学校で使用される歴史教科書〈２〉拉致問題を教える際

の全教材〈３〉拉致問題について学校としての見解を示した文書――の３点。石原知事は

「提出してもらい、その上で都が（補助金支出について）裁断します」と語った。（一部抜

粋） 

 
ここに来て北朝鮮関連の問題が一気に噴き出してきた感があります。これが国内反日軍

の一掃にもつながってほしいものですね。  

 

2011/12/23 14:05Commented by yohkan さん 

 
陛下のお誕生日、おめでとうございます。ご長寿、本当に有難いことです。嬉しいです。 

 
国民としては、もっともっと天皇誕生日を盛大にお祝いしたいものですね。メディアも全て

がお祝いの特別番組や特別ニュースでいい。この日ばかりは日本中に日章旗が翻ってい

いし、お店と云うお店が特別ディスカウントだっていいじゃありませんか。いっそ、クリスマ
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スなんぞ止めて、天皇誕生日は皇居の松の木にギンギラギンのイルミネーションでも飾っ

たらどうなのでしょう。天皇陛下は日本いや世界の宝物です。  

2011/12/23 14:20Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  news紹介です。 
 
 
２ちゃんねる 
＞【続報/国際】韓国がドイツから購入した中古ミサイル、 
＞フィンランドで押収、「兵器通過の許可なし」 
＞駐独大使館「誰かがミスした」[12/23] 
 
2011/12/23(金) 11:54:30.47  
http://awabi.2ch.net/test/read.cgi/news4plus/1324608870/l50 
 
 
スパイ映画を地で行くような事件が起きた。 
ネットは憶測で盛り上がってくる。 
ミサイルは中国へ運ばれる予定との話も有ります。 

 

 

2011/12/23 14:35Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん 追伸です。 

 
われらが同志 多摩川ボード氏のresは１万１千件を越えました。 
事態の恐怖感を表明する人が多いです。 
このような事は決して許される事ではなく、批判の声を拡散したい 
物です。 

 
 
＞【政治】19日の新橋駅前・民主党街宣で 
＞「民主に抗議するプラカードを掲げた人」が 
＞警察官に隔離される★11 
2011/12/23(金) 06:42:47.75  
http://uni.2ch.net/test/read.cgi/newsplus/1324590167/-100 
 
 
 

 

2011/12/23 14:47Commented by katachi さん 

宮内庁は平民官僚側の人間であるから、皇室にとっての気の利いた行動は、取れないよ

うに思います。 
民意の意向で無い事を政府も宮内庁も独断でやるようなところが見受けられます。 
出来れば、皇室側に其の歴史しきたり等を熟知した人材が必要であり、小沢の様な振る

舞いが出来ないような代弁・マネージメントが出来る人材が是非とも必要に思われます。 
陛下は、国事に関して基本的に拒否されないだろうから、疲労蓄積も我慢なさる態度にお

見受けします。 
ですから、そう言う立場に立って判断する人材を皇室側につけるべきです。 

 

2011/12/23 15:47Commented by allco さん 

天皇陛下が居て下さる事だけが、今の日本国唯一信じる道標です。 
お誕生日ありがとうございます。 

 
 
>男女同権を主張するフェミニストが聞いたら目をむきそうです。 
授かった性別にはそれぞれの強さと弱さを与えられ、性別と現実により果たす役割 
を全うする事が、平等や同権の条件です。 

 
小宮山だったか？女大臣。 
同権なら役職不要でしょう。そして集金して歩け。それから同権を叫べ。 

 
家族の連帯と連続性を守る男女が日本国に於いて「縄張り」を同権で実行するのは 
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不可能。こんな童話みたいな寝言を言うから、おとこ女が溢れ出る。 

 
バカ集団に陥る位なら、何処よりも美味しい白米を炊き、お味噌汁を作る女が増えると日

本国益に準ずる。 
その代わり、男は縄張りの為に戦い抜く事だ! 
節約も大切だ!しかし何かを足して2で割る節約はマイナスに成る真実を見抜く事。 
経済は男の縄張りだから「稼ぎ」なさい。つまらない男に成るな。 
人間の群れ「家族・組織」この制度の崩壊は「死」に直結します。 
敵の目的か？日本人自らの選択か？「群れの崩壊」は「国の滅亡」。 
個人や個人事業主ばかりの台頭する国は、人工国家としてしか生きられない。 

 
田舎では、町おこし軽トラ市や屋台が話題だ。 
幾ら売り上げても銀行融資、車のローンの担保には成らないと知り、市が先導 
するべきだ。 

2011/12/23 16:57

Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

花うさぎさん、皆さん、こんばんはm(__)m  
 
 

昨日の書き込みの、続報ですがε=┏( ・_・)┛  
 
 
昨日の夜、皇宮警察本部に電話で『天皇誕生日や新年の一般参賀で、日章旗や旭日旗

やＺ旗と、「天皇陛下万歳」と印刷された幟とかを持ち込んでも、よろしいでしょうか？』と

問い合わせたところ、応対した当直の警官氏が『上司に確認してお答えするので、折り返

し電話します。』と回答があり、折り返しの電話によると『この件は、宮内庁さんに問い合

わせ願います。』との事でした(;･∇･)  
そこで、先程宮内庁に電話で問い合わせると『他の参観者の迷惑になるような、大きさで

なければ、大丈夫でしょう。』との回答でした(;ﾟ∇ﾟ) 
 
 
つまり、数十㌢四方の大きさであれば☆ 
大丈夫のようです☆☆  
以上でしたm(__)m  

 

2011/12/23 18:00

Commented by ibm9001 さん 

天長節御目出度う御座います．  

 

2011/12/23 19:38Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんばんは。 
 
>日本国民は首相のすべき行動を示唆している。 
>耳目を閉じ、いたずらに半島傾斜を高めるのは容認しない。 
 
こんな簡単なことがわからないようですよ。  

 

2011/12/23 19:42Commented by 花うさぎ さん 

To shouさん こんばんは。 
 
>天皇陛下の御感想には国民への労りと期待が満ち溢れていますね。 
 
はい。3月14日の「お言葉」同様に、実によく配慮の行き届いた内容だと思いました。 
 
>皇弟殿下が立太子の礼を経て皇太子になられるのではないかと思います。 
 
そうか！私が勝手に対立図式で考えていました。普通ならそうなりますよね。 

 

2011/12/23 19:44Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんばんは。 
 
>彼らは異民族なのだろうか、在日、成りすましと言うことが 
>現実味を帯びてくる瞬間である。 
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多分、恐らく、いや絶対にそうに違いない、と思います。  

2011/12/23 19:49

Commented by 花うさぎ さん 

To aszxさん こんばんは。  
 

>そもそも君である皇室が臣である国民に従うような逆様事はあってはいけません。 
 
正論です。 

 
が、左翼と洗脳されている日本人は、天皇陛下も一般庶民も同じひとりの人間だと思って

いるフシがあります。 

 
左翼をやっつけなければならない理由がここにあります。  

 

2011/12/23 19:50

Commented by 花うさぎ さん 

To miyamaeさん こんばんは。  
 

>ついでに、浩之宮の廃嫡・もしくは雅子との離縁を検討して貰いたい位です。 
>既にそのレベルの存在かと思います。 
 
お気持ちは理解できるし、ほとんど同感なのですが。  

 

2011/12/23 19:52Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんばんは。  
 
>ここに来て北朝鮮関連の問題が一気に噴き出してきた感があります。 
 
はい。北は体制維持に出来ることは何でもやるでしょう。 

 
＞これが国内反日軍の一掃にもつながってほしいものですね。 

 
そういう方向に保守がもっていかねばなりません。  

 

2011/12/23 19:54Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんばんは。 
 
>天皇陛下は日本いや世界の宝物です。 
 
まったく同感です(^^)。 

 

2011/12/23 19:55Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>ミサイルは中国へ運ばれる予定との話も有ります。 
 
う～ん、嘘みたいな話ですね？  

 

2011/12/23 19:56Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>われらが同志 多摩川ボード氏のresは１万１千件を越えました。 
 
おお～、凄いですね。 

 
>このような事は決して許される事ではなく、批判の声を拡散したい 
>物です。 
 
同感で～す！。  

 

2011/12/23 19:58Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんばんは。 
 
>ですから、そう言う立場に立って判断する人材を皇室側につけるべきです。 
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そのとおりです！  

2011/12/23 20:07

Commented by 花うさぎ さん 

To allcoさん こんばんは。 
 

>経済は男の縄張りだから「稼ぎ」なさい。つまらない男に成るな。 
>人間の群れ「家族・組織」この制度の崩壊は「死」に直結します。 
 
本当に「試論」ですね～。 

 

 

2011/12/23 20:10

Commented by 花うさぎ さん 

To エーリヒ・ハルトマンさん こんばんは。 
 

>つまり、数十㌢四方の大きさであれば☆ 
>大丈夫のようです☆☆  
 
おお～情報かりがとうごじます。 

 
よ～し、新年参賀のときはZ旗をもちこみます。  

 

2011/12/23 20:11Commented by 花うさぎ さん 

To ibm9001さん こんばんは。  
 
>天長節御目出度う御座います． 
 
ありがとうございます。 

 

2011/12/23 20:56Commented by kasm さん 

To 花うさぎさん  
 
いつも返信ありがとうございます。 
明日、西田議員が、BS11午後10時からの「田中康夫のにっぽんサイコー！」に出演され

るようです。 

http://ameblo.jp/j-shoujinishida/entry-11112842110.html 
 
それと、佐藤正久議員の秘書の方が山梨3区の支部長となられたとのこと。 
@SatoMasahisa  
佐藤正久 佐藤の秘書の中谷君(元１等陸地尉、空挺レンジャー)の山梨３区の自民党支

部長が本日の会議で正式決定された。いよいよ秘書から支部長へ。国のため、思いを実

現すべく努力してもらいたい。佐藤も応援に入る 

 
宮川典子氏も山梨1区の支部長に就任され、これは山梨県の今後に期待です。  

 

2011/12/23 21:11Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

To 花うさぎさん。  
 
 
私が電話した時、対応した宮内庁の担当官氏の口振りでは、大きさが１㍍未満四方の旗

であれば☆ 
大丈夫であろう☆☆という感触でした(◎-◎;)  
 
 
私も金銭的に、問題なければ￥ 
購入した旭日旗を持参して☆、新年一般参賀に臨みたいと、思います(;^_^A  

 

2011/12/23 21:13Commented by 真 さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
お久しぶりです。 
本日の一般参賀と日の丸行進の模様をUPしました。 
陛下の暖かいお言葉は本当に心に響きます。 
ぜひご覧下さい。 
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【平成２３年１２月２３日天長節 皇居一般参賀 天皇陛下お言葉】  

http://www.youtube.com/watch?v=E4wiwc4q24k  
 
【『 天皇誕生日 奉祝 日の丸行進』11.12.23銀座・数寄屋橋交差点】  
http://www.youtube.com/watch?v=e7OxEMGqemk&feature=mfu_in_ord
er&list=UL  

2011/12/23 21:34Commented by yakara さん 

今日は天皇陛下の誕生日。然れども日の丸を掲揚している家、会社等は殆ど無い。この

状況の意味を賜りたい。日教祖の反日の丸教育の成果か。心に思っているだけで実行し

ないのは、陛下の誕生日を祝福しているとは言えぬ。これが日本の現状である。!(^^)! 
 

2011/12/24 00:21Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん こんにちは 

 
皇室を語るとき現状の成り立ちに帰る事が重要です。 
現体制は戦後アメリカ軍の占領と憲法改定から始まった。 
目的はヤスクニイズムなる物の制限にあるといえる。 
皇室の弱体化を狙いにしたにはアメリカである。 
消失してしまえばこの上も無く国益と合致すると言う考えの上である。 

 
そして、現代に目を移して、野田政権が「女性宮家」創設に血道を 
上げ、マスコミ、殊に読売と日経が政府よりの報道をする事から、 
両社の持つ歴史理解度と報道姿勢が判断される。 
戦後の内閣で皇室改革に踏み入った事例が小泉しかない事を 
思えば、国民の強力な支持が無ければ口に出すことも 
はばかれる事である。 

 
野田政権がTPP、消費税の行き詰まりから世論融合の為に 
動くとなれば不遜なことこの上も無い。一言で言って、 
皇位継承権に干渉する非礼は国民の理解を得られる物ではない。 

 
小沢氏を始めとする民主党政治家の憲法解釈は国民一般と 
かなりの異なりを見せている。研究の成果とすれば、正しい事を 
披瀝する筈であるが、言下に否定されよう。 
岡田、ハマグリ、等の議員の皇室に対する非礼は国会でも 
質問され、国民各層に知れ渡っている。 

 
皇位継承権に干渉した事例は無い。 

 
野田首相は売春婦問題の顛末を土下座して御報告する 
義務が有りはしないか。豚が口を出す事ではないわ。 

 

 

2011/12/24 00:43Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん ブログの紹介です。 

 
＞私的憂国の書 
＞実は3回目の詔勅だったかもしれない、 
＞3月16日の陛下ビデオメッセージ 
2011/12/23?Fri?11:38 
http://yukokulog.blog129.fc2.com/ 
 
＞江藤淳の「保守とはなにか」という著書に、「国は何のために 
＞あるのか」という論文がある。 
＞このなかで江藤は、1995年の阪神淡路大震災に触れて、 
＞こう書いている。 

 
※この引用された内容には、いたく感動を覚えた。 

 
＞皇室と国民の間に立ちはだかるのは、何もジャーナリズムだけでは 
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＞ない。教育も、日教組がしっかりとその戦後体制を継続する悪しき 
＞役割を担っている。 
＞教育とリベラルメディアの陰湿なイデオロギーと行為は、日本が日本 
＞であり続けることに対する弊害としか映らない。 
＞政治家を選びなおすことは当然だが、日本の敵は政治家だけでは 
＞ないということを、国民はもっと知るべきである。 

 
※ブログ主は結語を上記のように結んでいる。 

付け加えるなら、野田政権が国民との間に立ちはだかるのは 
許されないし、国民の議員を選ぶことは早いに越したことは無い。 

 
 

2011/12/24 08:34Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん おはようございます。 
 
>明日、西田議員が、BS11午後10時からの「田中康夫のにっぽんサイコー！」に出演さ

れるようです。 

 
おお～情報ありがとうございます。 

 
>宮川典子氏も山梨1区の支部長に就任され、これは山梨県の今後に期待です。 
 
そういえば赤池さんはどうなったのですかね？  

 

2011/12/24 08:36Commented by 花うさぎ さん 

To エーリヒ・ハルトマンさん おはようございます。 
 
>、大きさが１㍍未満四方の旗であれば☆ 
>大丈夫であろう☆☆という感触でした(◎-◎;)  
 
ええ～はじめて聞きました。 

 
よ～し、新年一般参賀にはＺ旗持ち込もうかな(^^)。 
 
>購入した旭日旗を持参して☆、新年一般参賀に臨みたいと、思います(;^_^A 
 
目立ちますよ～。  

 

2011/12/24 08:37Commented by 花うさぎ さん 

To 真さん おはようございます。 
 
>本日の一般参賀と日の丸行進の模様をUPしました。 
 
ありがとうございます。会わなかったですね？ 

 
早速次のエントリーで二本とも貼り付けました。 

 

2011/12/24 08:39Commented by 花うさぎ さん 

To yakaraさん おはようございます。 
 
>心に思っているだけで実行しないのは、陛下の誕生日を祝福しているとは言えぬ。これ

が日本の現状である。!(^^)! 
 
祝日に日の丸を掲げる習慣が無くなって久しいですね。残念です。 

 
一大キャンペーンする必要がありますね。  

 

2011/12/24 08:40Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 
>野田首相は売春婦問題の顛末を土下座して御報告する 
>義務が有りはしないか。豚が口を出す事ではないわ。 
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おお～よく言ってくれました。その通り！  

2011/12/24 08:41Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>＞政治家を選びなおすことは当然だが、日本の敵は政治家だけでは 
>＞ないということを、国民はもっと知るべきである。 
 
これは納得の指摘ですね。 

 
しかし、まっとうな政治家を選べば、良い方向に向かうことも事実だと思います。 

 

 

2011/12/24 14:35Commented by deliciousicecoffee さん 

天長節を日本国民として心より慶祝を申し上げ、天皇陛下の御健康、御長寿、皇室の弥

栄を祈念いたします。 

 
昨日、私は、殉国七烈士追悼に行ってきました。 

 

2011/12/24 15:57Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん こんにちは。 
 
>天長節を日本国民として心より慶祝を申し上げ、天皇陛下の御健康、御長寿、皇室の

弥栄を祈念いたします。 

 
ありがとうございます。天長節という言葉を復活させたいですね。  
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